



P. 6



El líder del Revolucionario Institucional. ARIANA PÉREZ

El dirigente nacional del PRI asegura que en el tricolor se escucha a todos y critica a los militantes que levantan la voz en su contra, pero hacen mutis en su labor de oposición

Alejandro Moreno

Pluris, cerradas para quienes no les gusta el sol ni gastan suela

Entrevista

ISRAEL NAVARRO
CIUDAD DE MÉXICO

El líder nacional de PRI, Alejandro Moreno, cerró las listas a candidatos plurinominales a aquellos priistas que "no les gusta el sol y no gastan la suela de sus zapatos", pues "no habrá más cuotas ni cuates".

En víspera del 94 aniversario de su partido, criticó a los militantes que levantan la voz en su contra, pero hacen mutis en su labor de oposición.

Respecto al revés del INE para validar sus cambios estatutarios, aceptó la resolución y detalló que concluirá su periodo al frente del PRI el próximo 19 de agosto.

Hoy (sábado) cumple otro año el PRI. ¿cómo llega el partido?

El PRI llega fuerte por la cohesión de su militancia, por el trabajo

ordenado y estructurado desde el territorio donde debe estar el partido impulsando la defensa de la democracia, programas, agenda legislativa, para dar mejores condiciones de vida a los mexicanos. Se han cometido errores, como todos los partidos, hemos aprendido de ellos y hoy, con humildad, debemos tocar la puerta de los ciudadanos para ganarnos su confianza y decirles: "el PRI cuando gobierna, gobierna bien; tenemos mejores resultados".



Hemos escuchado muchas voces del partido. ¿es difícil convocar a la unidad?

Hay muchas voces y se escuchan todas, y lo hacemos en los mecanismos institucionales, lo que no permitimos es promover la división.

¿Cuál es esa vía institucional? Muchos dicen que usted no los escucha y toma decisiones que lo benefician.

Lo bueno en el PRI es que todos nos conocemos. Tenemos órganos

de deliberación, el Consejo Político Nacional, que es una representación de la militancia, los Consejos Estatales, sectores, organizaciones, y todos son escuchados. Pero a muchos les gusta hacer política a través de los medios de comunicación, darse a notar para obtener algo. Eso no ayuda al partido y la militancia se da cuenta, lo único que pretenden es ver cómo llaman la atención cuando estamos en un momento donde no hay normalidad democrática y debemos sumar esfuerzos y construir la unidad.

¿Por qué no se han incluido los liderazgos del PRF?

Nunca vemos a muchos que levantan la voz con gran ánimo; con un gran carácter critican a la dirigencia del partido, que es válido, pero no al gobierno autoritario de Moreno, para decir que no hay medicamentos, crecimiento ni empleo. No les gusta el sol ni caminar, no les gusta gastar suela; los priistas están hartos de esos personajes, de los campeones mundiales de las plurinominales que nunca les gusta hacer campaña y solo andan viendo cómo

"El que quiera ser candidato o un cargo de elección popular, que sude la camiseta"

"Hoy, con humildad, debemos tocar la puerta de los ciudadanos para ganar su confianza"

mo levantan la voz para que les den una senaduría *pluri*, una diputación *pluri*. Que de una vez lo escuchen: eso se acabó, el que quiera ser candidato, que quiera un cargo de elección popular o de dirigencia que camine la calle, que sude la camiseta y que esté con los priistas en buenas y malas.

¿En las listas de plurinominales no habrá cuates ni cuotas?

Ni cuotas ni cuates, trabajo con la militancia, con la gente, reconocimiento a los priistas, impulsar la fortaleza de nuestra coalición.

¿Cómo le cayó el revés del INE a sus cambios estatutarios?

Ha habido una equivocación en la interpretación de algunos, lo que dice el INE o el Tribunal Electoral, el PRI lo acatará. Somos respetuosos de las instituciones, pero esa decisión no tiene nada que ver con la ampliación de una dirigencia. Es un trámite administrativo que habremos de estar llevando a cabo como es; los ajustes que hicimos en diciembre fueron por la inminente aprobación del llamado plan B, que fue el mismo criterio que utilizó el INE para presentar las acciones que hicieron en su sesión del 25 de enero.

¿Se quiere quedar más allá del 19 de agosto?

Tengo un término en mi dirigencia, yo estoy para cumplir mi periodo estatutario, esa facultad la tiene el Consejo Político Nacional (CPN), que tiene la representación del priismo nacional, la cual yo respeto. Estoy trabajando firme y fuerte en mi dirigencia y en el compromiso de generar certezas y certidumbre para ganar en 2023 y 2024.

¿Cuándo saldrá la convocatoria para renovar la dirigencia?

Los tiempos los marcan nuestros estatutos. Lo que pasa es que a opositores y detractores les gusta decir: "a Alito le frenaron la extensión de mandato", "no se va a quedar el 24", lo respeto, me da risa, porque no conocen y se engañan.

¿Cómo se elegirá al sucesor?

Es una decisión del CPN y la respetaré, creo que tenemos que vivir el momento, el tiempo y las circunstancias, porque un partido tiene que tomar la decisión con base en eso, en competitividad, rentabilidad, estaremos cercanos al proceso de 2024. Yo sé siempre el mayor impulsor de apertura de participación política, pero quien decide es el CPN.

¿Cómo llega su partido a las elecciones de este año?

Estoy muy orgulloso de nuestra militancia en el Estado de México; Alejandra del Moral tiene la capacidad y experiencia para gobernar. En Coahuila tenemos un gran activo, una gran militancia priista, y Manolo Jiménez es un joven con experiencia, trabajo, hombre de familia, honesto, íntegro. Estamos muy contentos, les vamos a ganar las dos gubernaturas. ■